



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG  
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE  
AM 19.12.2016**

Sitzungsleitung: Maria

Protokoll: Hannah

Anwesend: Fenna, Isi, Kim, Annika R., Amelie, Marvin, Felipe, Verena, Lea, Elena,  
Charlotte, Laura, Rieke, Manuel, Annika A., Tanja, Anna, Nadine, Niklas,  
Milena, Freddy, Sophie, Charlotta

Gäste: Kim

**TAGESORDNUNG**

**TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**

**TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**

**TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**

**TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**

**TOP 5 BECHER**

**TOP 6 PODIUMSDISKUSSION**

**TOP 7 NIKOLÄUSE + SCHICHTEN**

**TOP 8 STuRa**

**TOP 9 FACHSCHAFTSTAG**

**TOP 10 QSM**

**TOP 11 FACHSCHAFTSWOCHENENDE**

**TOP 12 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN**

**TOP 13 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

**TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung**

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:11 Uhr für eröffnet.

**TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 25 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 1 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

**TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung**

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 12.12.16. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 19.12.2016

## TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Becher
- Podiumsdiskussion
- Nikoläuse und Schichten
- StuRa
- Fachschaftstag
- QSM
- Fachschaftswochenende

## TOP 5 Becher

- Weitere Frage: Wie viele Becher bestellen?
- Wie viel Geld steht dafür zur Verfügung?
- Abstimmung: Sollen die Becher komplett ersetzt werden?
  - Dafür: 6, Dagegen: 9, Enthaltungen: 10
  - Dementsprechend werden die Becher ergänzt
- Vorstellung der großen Becher: alle Mehrweg und Hartplastik
  - 0,3l 200 Stück, 220Euro (A)
  - 0,3l, 200 Stück, 144 Euro (B)
  - 0,4l 200 Stück, 76 Euro (C)
- 0,3l, da die bisherigen Becher auch 0,3l haben, sinnvoll von der Größe.
- Abstimmung: Welche Becher sollen bestellt werden  
A=1, B=21, C=0, Enthaltungen=3
- Es sollen 200 Becher bestellt werden → **Manu**
- Shotgläser müssen komplett neu angeschafft werden, da bisher noch keine Plastik-Shotgläser vorhanden
- Es muss überlegt werden, ob man an der Psychopathie Pfand für die Shotgläser nimmt oder nicht
- Vorstellung der Shotgläser: Hartplastik und Mehrweg, mit 2cl Markierung
  - 37ct/Stück 4cl (A)
  - 32ct/Stück 4cl (B)
  - 1,06Euro/Stück 4cl (C)
  - Abstimmung:  
A=0, B=21, C=0, Enthaltungen=5  
→ 32ct Variante wird bestellt, 200 Stück → **Manu**

## TOP 6 Podiumsdiskussion

- Geld für Moderator entfällt, d.h. mehr Geld für Studentische Initiativen übrig

## TOP 7 Nikoläuse + Schichten

- **Maria und Noemi** besorgen Nikoläuse und verteilen sie in die Briefkästen; kaufen Nikoläuse für die Verteilaktion
  - Nikolausaktion zum Verteilen an die Studis: 3. Semester: Do. Diagnostik → **Annika R.** und 1. Semester: Mi. Entwicklung → **Elena, Lea**

## TOP 8 StuRa

- Vorstand der Verfassten Studierendenschaft wurde neu gewählt: Kirsten Pistel und Wolf Weidner

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 19.12.2016

## TOP 9 Fachschaftstag

- Einführung eines Co-Moderators: Aufgabe wäre den Moderator zu unterstützen v.a. bei Diskussionen eingreifen, wenn man sich im Kreis dreht
- TOPs werden oft vergessen:
  - Auf Whiteboard Platz für TOPs für nächste Woche
  - Moderator soll das letzte Protokoll nochmal durchgehen
- Nutzung von Whatsapp wurde diskutiert: sollte nur für spontanes genutzt werden. Es wurde ein Whatsapp-Knigge erstellt
  - Absagen sollen nur bei wichtigen Sachen (z.B. man ist Moderator) in die Gruppe gepostet werden
  - Keine Diskussionen
  - TOPs nur reinschreiben, wenn man selbst nicht da sein kann und es aber wichtig wäre das zu besprechen
  - Wenn frage o.Ä. an eine Person, dann direkt die Person anschreiben
  - Taskforces sollen intern kommuniziert werden
  - **Kim** schickt die Informationen nochmals über den Verteiler
- Ein How-to-Protokoll wurde erstellt
  - **Annika R.** schickt die Informationen über den Verteiler
- Update Taskforce
  - Institutsfilm
- Postenverteilung:
  - Wird auf nächste Sitzung verschoben
  - Leute, die sich für einen Posten interessieren, sollen sich die Beschreibungen z.B. im Fachschaftswiki anschauen
- Brett im Hintergebäude soll besser genutzt werden, z.B. mit „Aktuelles“
- Überlegung, dass sich jede Sitzung eine Taskforce vorstellt und sagt was grad Wichtig/der Stand ist (i.S. einer kurzen Rückmeldung)

## TOP 10 QSM

- Letzten Dienstag war Sitzung
- Im Hintergebäude (Keller) soll ein studentischer Aufenthaltsraum hinkommen, Eröffnung vermutlich im April. Mögliche Einrichtung: Computer, Essensautomat, Kaffeeautomat
- Comenius wird am nächsten Semester nur noch im WS angeboten
- Am Drucksystem wird sich noch etwas ändern, bislang unklar, was genau
- Quasimiko läuft dieses Semester aus, Kommission mit Herrn Schahn soll bestehen bleiben (ein Wunsch von uns)

## TOP 11 Fachschaftswochenende

- Es werden Organisatoren für das Fachschaftswochenende gesucht
- Primär erst mal Häuser- und Terminsuche
- Zeitraum: ca. Mitte Mai bis Anfang Juni
- Personenzahl: 20-25
- Selbstversorgerhaus
- Nachfragen an Maria und Morgane, die Erfahrung in der Organisation haben
- Freiwillige für das Fachschaftswochenende 2017: **Laura, Lea**

## TOP 12 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen

Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt:

- [412: Weihnachtsfeier]: Getränke [7,45] an Amelie Hische

## Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 19.12.2016

- [422: Sitzungsverpflegung und Vorräte]: Verpflegung für den Fachschaftstag [60,00] an Annika R.
- [423: Reisekosten/ Teilnahmegebühren]: s. Finanzplantitel [13,00] Isabel Gebhardt
- [423: Reisekosten/ Teilnahmegebühren]: s. Finanzplantitel [14,25] Isabel Gebhardt
- [423: Reisekosten/ Teilnahmegebühren]: s. Finanzplantitel [10,00] Isabel Gebhardt

Abstimmung: einstimmig angenommen

### **TOP 13 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung**

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:20 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 09.01.2017 um 18 Uhr stattfinden.

Moderation: Kim

Protokoll: Manu

Putzen: Annika R., Maria